

Tecnología y salud



Problemas

La modernización del sistema de atención de la salud incluye la adopción y el uso generalizado de tecnología emergente. Esto incluye:

- Uso de la tecnología de registros médicos electrónicos para brindar una mejor atención médica y sistemas de derivación centralizados que puedan abordar mejor las necesidades sociales
- Expansión de la telesalud para llegar a más habitantes de Oregon

La telesalud es un excelente ejemplo de cómo utilizar la tecnología para abordar las barreras para recibir atención médica. Estas barreras incluyen la falta de proveedores culturalmente específicos, transporte, cantidad de proveedores en áreas rurales y acceso a atención especializada.

Soluciones

Estrategias relacionadas con la equidad digital, la telesalud, el intercambio de información comunitaria y los registros médicos electrónicos:

- Aumentar el acceso asequible a internet de alta velocidad en las zonas rurales de Oregon

- Expandir el uso de la telesalud, especialmente en zonas rurales, y para la salud del comportamiento

Como se demostró durante la pandemia de COVID-19, la telesalud se ha convertido en una herramienta útil para abordar las barreras para recibir atención médica que enfrentan algunos habitantes de Oregon y Healthier Together Oregon (HTO) aboga por expandir su uso.

HTO también tiene otros objetivos en esta área. Así como el mayor uso de listas de verificación en la atención médica ha mejorado los resultados de salud de cirugías en hospitales, el uso de recordatorios y avisos en el software de registros médicos electrónicos ayudaría a los proveedores a brindar servicios preventivos.

HTO también busca mejorar el intercambio de información de registros médicos electrónicos y el intercambio de datos entre proveedores, lo que facilita el acceso a la información de salud personal del paciente para mejorar la coordinación de la atención.

Finalmente, HTO busca apoyar el desarrollo de un sistema que facilite las derivaciones con traspasos de información adecuados entre la atención médica y los servicios sociales.



HTO: Un plan para construir un Oregon mejor

Healthier Together Oregon (HTO) es una herramienta poderosa para mejorar la equidad para todos los habitantes de Oregon. La pandemia de COVID-19 lo ha dejado muy claro: no todos tienen la misma oportunidad de vivir una vida saludable. Las personas de color, las de bajos ingresos, las que se identifican como LGBTQ+, los inmigrantes y refugiados, las que tienen discapacidades y las que viven en las áreas rurales del estado deben enfrentar obstáculos considerables debido a las desigualdades en la infraestructura física y social que afecta la salud.

en diferentes sectores que compartan su compromiso con estos ambiciosos objetivos. Estos sectores incluyen atención médica, funcionarios electos, empleadores, organizaciones filantrópicas, transporte, planificación y uso de la tierra, salud pública estatal, tribal y local, justicia penal y fuerzas policiales, organizaciones comunitarias, organizaciones religiosas, proveedores de vivienda y servicios humanos, y educación.

Debido a que la salud y el bienestar dependen de una variedad de factores, HTO identifica una amplia gama de estrategias que, cuando se abordan e implementan colectivamente, tienen el potencial de mejorar las vidas de todos los que viven aquí.

HTO está destinado a ser fuente de información para los planes de mejoramiento de salud comunitaria, así como para las prioridades, programas e inversiones de las agencias y organizaciones. Busca una variedad de aliados



Sea nuestro aliado

HTO busca ponerse en contacto con otras personas y grupos comprometidos a mejorar la equidad en Oregon. Para obtener más información o comunicarse con nosotros:



SITIO WEB

healthiertogetheroregon.org/es



CORREO ELECTRÓNICO

publichealth.policy@state.or.us



SEA NUESTRO ALIADO

healthiertogetheroregon.org/es/potential-partner/



YOUTUBE

bit.ly/3jvkuAE



Healthier Together Oregon

healthiertogetheroregon.org/es

Una iniciativa de la Oregon Health Authority